

### Weihnachtsrundschreiben Gemeinde Egg a.d. Günz 2023



## Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

mit dem Duft von Lebkuchen und Tannennadeln in der Luft und den funkelnden Lichtern, die unsere Straßen erhellen, steht die festliche Jahreszeit wieder vor der Tür.

Zum Ausklang des Jahres 2023 möchte ich die Gelegenheit nutzen, um auf einzelne Ereignisse und Fortschritte unserer Gemeinde zurückzublicken und Ihnen eine Vorschau auf das Jahr 2024 zu geben.

Das Gemeindeentwicklungskonzept ist in der Umsetzung und in zwei Bürgerwerkstätten konnten bereits viele Anregungen notiert werden.

Der Spielplatz am Wasserwerk wurde mit weiteren Geräten ausgestattet und hat sich zu einem sehr beliebten Treffpunkt entwickelt.

Für die Wasserversorgung wurde ein Strukturkonzept erstellt. Dieses beinhaltet die Bestandsaufnahme und die hydraulische Berechnung des Wasserversorgungsnetzes.

Zudem wurden die Regenwasserkanäle gespült und eine TV-Befahrung durchgeführt, um die Schäden zu analysieren. Beides wird als Grundlage zur Sanierung benötigt.

Auf dem Dach des Wasserwerks wurde eine Photovoltaikanlage installiert und in Betrieb genommen. Für die kommunale Wärmeplanung wurde ein Förderantrag gestellt. Aufgrund des Förderstopps der Regierung bleibt die weitere Vorgehensweise offen.

Ab dem Schuljahr 2026/27 wird die Ganztagesschule verpflichtend eingeführt. Der Gemeinderat hat sich für das System "verlängerte Mittagsbetreuung" (bis 16 Uhr) entschieden. Das Ganze erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Kreisjugendring.

Um einen Bike-Park zu errichten, hat sich eine Bürgerinitiative gebildet. Dieser Rad-Parcour am oberen Sportplatz wurde mit einer kleinen Feier eröffnet.

## Nun noch eine Vorschau auf das Jahr 2024.

Um die Vorgaben für die Ganztagesschule zu erfüllen, muss ein Teil der Schule ertüchtigt, bzw. umgebaut werden.

Voraussichtlich im Mai starten die Arbeiten zum Glasfaserausbau in Egg und Engishausen.

Ein Teil der alten Trinkwasserleitungen und in Teilen sehr stark beschädigte Regenwasserkanäle werden in Egg, Engishausen und Inneberg erneuert. Dieses Projekt ist mit 2,4 Mio. Euro veranschlagt und fordert die Gemeinde in allen Belangen. Auch wenn dieses

Projekt ohne Kreditaufnahme nicht möglich ist, hat sich der Gemeinderat dennoch für die Durchführung entschieden. Das Ganze wird mit 70 % gefördert. Eine Förderquote in dieser Höhe ist wahrscheinlich in den nächsten Jahren nicht mehr zu erwarten.

Zum Thema Nahwärme in Egg haben alle Interessenten vom privaten Betreiber ein Schreiben bekommen. Weitere Informationen sollen in den nächsten Monaten folgen.

# Zum Schluss bedanke ich mich bei Allen, die sich für unsere Gemeinde einsetzen.

Ein großes Dankeschön gilt unseren Vereinen. Mit ihrer Arbeit wird ein "Miteinander" an vielen Stellen erst möglich.

Danke an Alle die sich am Ferienprogramm beteiligt haben. Dies war wieder ein voller Erfolg.

Herzlichen Dank an unsere Feuerwehren, die mit viel Einsatz für unsere

Sicherheit gesorgt haben. Ein weiterer Dank gilt den Beschäftigten des Kindergartens, der Schule, dem Bauhof und des Rathauses.

Danke an alle kirchlichen Einrichtungen und Alle, die sich sozial engagieren.

Danke an die "Macher" und Organisatoren vom "Hoigata", "Bürger-Aktiv", "Egger Treff" und "Strick-Treff".

Nicht zuletzt gilt mein Dank dem Gemeinderat und meinen beiden Stellvertretern.

Für so manchen war das Jahr sehr schwierig. Allen die mit Krankheit, Sorgen und Nöte kämpfen, wünsche ich von Herzen Zuversicht und Besserung.

#### Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in der bevorstehenden festlichen Zeit ist es wichtig, innezuhalten und dankbar zu sein für das, was wir gemeinsam erreicht haben. Lasst uns die Gelegenheit nutzen, um Zeit mit unseren Familien und Freunden zu verbringen und die Wärme und Freude des Festes zu genießen.

Ich möchte mich bei jedem Einzelnen von Ihnen für Ihr Engagement, Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen bedanken. Es ist die gemeinsame Anstrengung und Zusammenarbeit, die unsere Gemeinde stark und lebendig macht.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie ein glückliches neues Jahr 2024! Möge es voller Frieden, Gesundheit und weiterer Erfolge sein.

Ihr Bürgermeister Wolfgang Walter



# Frohe Weihnachten und ein gutes, gesundes und erfolgreiches Jahr 2024 wünschen Ihnen die örtlichen Vereine

Wir bedanken uns bei allen unseren Mitgliedern und Gönnern, für die Unterstützung im Jahr 2023.



Sportverein



Musikkapelle



Theaterverein



**Tennisclub** 



Schützenverein Egg



Schützenverein Engishausen



Feuerwehr Egg a.d. Günz und Engishausen



Egger Bude



Soldaten- u. Veteranenverein Engishausen